

## Rallye Club Perg stark unterwegs

**PERG.** Bei der Jacques Lemans Kärnten Rallye kamen drei der sechs Starter vom Rallye Club Perg (RCP) mit guten Ergebnissen ins Ziel. Platz zwei in der Klassenwertung sowie den 14. Gesamtplatz fuhren Patrick Breiteneder und sein bayrischer Copilot Pirmin Winklhofer im BMW M3 E36 ein. Auf Platz 15 kam RCP-Copilot Richard Gollatsch ins Ziel. Wie bei der Bosch Rallye war er Copilot von Gerhard Aigner im Opel Corsa OPC. Das ergab Rang vier im Opel OPC Cup. Den dritten Platz bei den historischen Fahrzeugen holten die Rohrbacher Herbert Winkler und Christian Haas im Porsche 924. Out: Hermann Gassner junior und RCP-Copilotin Ursula Mayrhofer, Thomas Werner/Andreas Thauerböck sowie Gerald Rigler/Martin Rossgatterer.

**Von unserem Regionauten Peter Medinger**

612667

## Absteiger Union Katsdorf: „Pervers“

**KATSDORF.** Union Katsdorf muss nach zwei 0:1-Pleiten in der Relegation gegen Andorf den bitteren Gang von der Landesliga in die BezirksRundschauLiga antreten. Nach sechs Jahren in der Landesliga Ost. „Wir haben nicht damit gerechnet, dass es uns erwischt, haben ein Seuchenjahr hinter uns. Im Herbst sind sieben bis acht Stammspieler wegen Verletzungen ausgefallen. Die Jungen waren noch nicht so weit“, gibt sich Sektionsleiter Franz Kaar zerknirscht. „Dabei ist unsere Reserve sogar Meister geworden, das ist ja das Perverse“. Klar ist: Es kommt zu einem Umbruch, weg sind unter anderem Klaus Neumann, Karl Schwarz und Martin Hämmerle. Der Trainer bleibt laut Kaar zumindest „bis dato“. In der BezirksRundschauLiga will man sich etablieren, nach ein bis zwei Jahren wieder um den Aufstieg kämpfen.

612579

## Motorsport-Talent führt bei der Austria Rallye Challenge



Foto: Harald Illmer

**Es läuft weiter** voll nach Plan für den Mauthausner Simon Wagner: Nach dem grandiosen Auftakt bei der Thayaland-Rallye gab es beim zweiten Lauf zur Austrian Rallye Challenge (ARC) 2013 in Kärnten erneut ein Erfolgserlebnis. Der 20-Jährige

wurde bei der Jacques Lemans Rallye mit dem erfahrenen Copiloten Fred Winklhofer Dritter in der Gesamtwertung, gewann überlegen in der ARC-Wertung, baute seine Führung aus. Auch in der Jugendwertung ist Wagner in Front. „In der ARC dür-

fen keine Autos mit modernem Antriebssystem starten, Simon ist in der Gesamtwertung aller Fahrzeuge trotzdem mit an der Spitze“, ist Vater Friedrich Wagner stolz. Auch in der Österreichischen Kart-Meisterschaft führt Wagner.

613002

## Mauthausen hält die Klasse

Weiter in BezirksRundschauLiga Nord, auch Langenstein gerettet

**MAUTHAUSEN, KATSDORF.** Nach der Herbstsaison lag Askö Mauthausen mit gerade einmal fünf Pünktchen an der letzten Stelle in der BezirksRundschauLiga Nord. Dank eines starken Frühjahrs rettete sich die Prömmner-Elf in der letzten Runde noch in die Relegation. Und es gelang der Klassenerhalt: Mit einem 5:2 Auswärtssieg sowie einem 3:2 daheim gegen Askö Katsdorf. „Es ist unglaublich, aber wir haben daran geglaubt und haben jetzt eine Riesenfreude“, strahlt Sportchef Christian Neuherz. Weniger glücklich wird man bei Askö Katsdorf sein. Der Vizemeister der 1. Klasse Nordost sah schon wie der sichere Meister aus, war von der 15. bis zur 25. und letzten Runde Tabellenführer, zwischenzeitlich sogar mit sechs Punkten voran. Mit fünf Niederlagen in den letzten sechs Partien zog Wartberg am



**Wirbelwind Andreas Fellner** (in dem roten Dress) war von Relegationsgegner Askö Katsdorf kaum zu halten.

Ende aber noch vorbei. Damit blieb der Durchmarsch von der 2. Klasse in die BezirksRundschauLiga verwahrt.

**LANGENSTEIN.** In der 1. Klasse wird Katsdorf auch weiterhin auf den Atsv Langenstein treffen. In den beiden Relegationspielen hatte man gegen Trag-

weinKamig, Vizemeister in der 2. Klasse Nordost, das glücklichere Ende für sich. Langenstein spielte auswärts 1:1 und gewann daheim 1:0. Der bisherige Coach Franz Schützenberger und sein „Co“ Wolfgang Eder tauschen nun die Rollen, Eder wird Trainer, Schützenberger Co-Trainer.

613257